

INFOS PAROISSIALES

Permanences à la maison paroissiale de St Florent : tél 02 41 72 50 15.

le service d'accueil à la maison paroissiale de St Florent est ouvert le mardi, le jeudi et le vendredi de 10 h 00 à 12 h 00

En cas d'indisponibilité pour ces horaires prendre rendez-vous.

Il est possible de déposer vos demandes de messes dans la boîte à lettres de la maison paroissiale de Saint Florent ou chez les personnes désignées dans vos relais. Il est aussi possible de les envoyer par voie postale : 8 chemin des Sœurs St Florent Le Vieil – 49410 Mauges sur Loire ou par mail à : st-maurille.paroisse@wanadoo.fr

Permanence à la maison paroissiale du Mesnil en Vallée :

Elle est assurée le 1^{er} vendredi du mois de 11 h à 12 h

Mardi 7 octobre M.C.R. de 14 h à 17 h présentation de la campagne 2025-2026
Sur le thème « RECEVOIR ET DEVENIR »

Dimanche 19 octobre de 14 h 30 à 17 h 30 à la salle Margot de Bouzillé
l'équipe paroissiale du Secours Catholique organise un après-midi détente.
Tout le monde est invité : personne seule, familles jeunes ou moins jeunes.
Si vous connaissez dans votre entourage des personnes intéressées n'hésitez pas à leur transmettre cette invitation.

Dimanche 5 octobre 2025 : « JUBILEZ EN ANJOU »

Notre évêque, Monseigneur Emmanuel Delmas nous invite de 10h à 17h à un rassemblement de tout le diocèse à Amphitéa à Saint Sylvain d'Anjou. Voici le programme :

└ Le matin de 10h à 12h : une conférence spectacle interactive sera proposée. Monseigneur Delmas conclura par ses orientations pastorales.

└ Pour le repas vous avez 3 solutions : Première solution : vous apportez votre pique-nique
Deuxième solution : vous réservez un pique-nique au prix de 12€
Troisième solution : vous réservez un repas assis au prix de 28€

└ L'après-midi de 14h à 15h, table ronde sur le thème « Être Pèlerin d'Espérance aujourd'hui » avec différents intervenants de tous horizons.

└ A 15h30 – Messe Jubilaire └ Et en continu tout au long de la journée, vous pouvez : - Vivre la démarche jubilaire - Visiter le forum des porteurs d'Espérance - Prier, adorer, se confesser, échanger avec des prêtres - Rencontrer des acteurs de notre église à la buvette. Pour puiser dans cette journée, s'inscrire : Soit individuellement, directement sur le site du Diocèse. Soit à l'aide de la feuille d'inscription de notre paroisse. Pour le covoiturage merci d'indiquer sur cette feuille vos propositions ou vos demandes.

Pour participer à la procession, nous recherchons des couturières et brodeuses pour faire la bannière de notre paroisse Saint Maurille en Evre et Loire. Faites-vous connaître rapidement à l'EAP ou à la Maison paroissiale.

Pour l'EAP, Edith Tharreau



La Boutouchère – Bouzillé - La Chapelle St Florent - Le Marillais
Le Mesnil-en-Vallée -St Florent-le-Vieil - St Laurent du Mottay
Adresse de la paroisse – 8 chemin des sœurs St Florent Le Vieil
49 410 – MAUGES SUR LOIRE
Tél. 02.41.72.50.15 E-mail– st-maurille.paroisse@wanadoo.fr
Site internet : <https://stmaurilleenevreetloire.diocese49.org>

Semaine du 5 au 12 octobre 2025

La foi peut déplacer des montagnes

La foi peut déplacer des montagnes. Qui n'a pas entendu cette maxime ?

Même une infime quantité de foi permet de surmonter bien des montagnes : celle de nos soucis, de nos peurs, de nos préjugés, de nos tristesses, ...

Dès le début de l'Évangile de ce dimanche, Jésus nous redit : " La foi si vous en aviez gros comme une graine de moutarde, vous diriez au grand arbre que voici : " Déracine-toi et va te planter dans la mer" ; il vous obéirait. "

Le Seigneur compare la foi parfaite au grain de moutarde parce que son aspect est humble, mais son intérieur est ardent ».

« AUGMENTE EN NOUS LA FOI ! » Ce à quoi Jésus répond à ses disciples que la foi ne se mesure pas, elle ne peut être ni grande, ni petite, elle est un « croire », un risque, avant d'être une chose quantifiable.

La foi sera toujours au-delà des mots, et nos mots seront toujours trop petits et incomplets pour en parler.

À l'origine, il y a Dieu, une rencontre, un commencement dont Dieu seul a l'initiative et le secret. La foi s'inscrit alors dans cette relation vivante avec ce Dieu qui nous a aimés le premier.

Elle fait de nous de serviteurs simples, des témoins de Dieu et de la venue de son règne.

En ce dimanche, puissions- nous recevoir cette invitation de Jésus à continuer de nourrir cette foi qui nous anime...

Hélène (membre de l'EAP)